

PUBLICIDAD



Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC  
**\*Circulación Nacional**  
**\*Edición Dominical**

**PUBLIQUE  
CON NOSOTROS  
SUS EDICTOS  
Y AVISOS DE LEY**

Cali, Marzo 2, 2017.

**Actualizado:** Jueves, Marzo 2, 2017 10:18

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Zona De Candela

Marzo 02, 2017

## América se trajo un punto de Barrancabermeja



El América de Cali igualó 3-3 con Alianza Petrolera en el estadio Daniel Villa Zapata de Barrancabermeja, en juego de la séptima fecha de la Liga Águila.

Durante el primer tiempo, el dominio de la pelota estuvo repartido para ambos equipos, pero al minuto 35 los dirigidos por Hernán Torres se fueron adelante con un tanto de Yorleys Mena. A tres minutos de finalizar la primera parte, Alianza logró empatar por intermedio de César Arias.

Ya en el complemento, al 51, tras un error del jugador americano Efraín Cortés, el local aprovechó para irse adelante con un gol de Alex Castro. Los escarlatas reaccionaron rápidamente y al 57 empataron con el mismo Cortés quien remedió su equivocación con el 2-2. Sin embargo, la dicha no les duró mucho a los rojos, pues Carlos Lizarazo ganó 2 rebotes seguidos y de un zurdazo en el borde puso el 3-2 a favor de los 'aurinegros'

Cuando ya parecía que la victoria era del Alianza Petrolera, Brayan Angulo se inventó una jugada colectiva en la que participaron Martínez Borja, Lucumí y el propio Angulo, que definió con pie derecho para el 3-3 definitivo.

La próxima salida del cuadro 'escarlata' será este domingo ante Atlético Nacional, en un duelo estelar programado para las 5:15 p.m. en el Pascual Guerrero.

0 Comentarios Diario Occidente

1 Acceder

Recomendar Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Añade Disqus Añadir Privacidad

DISQUS

Encuentre aquí

Nuestra versión impresa en PDF

PUBLICIDAD